

W I R D A N K E N H E R Z L I C H

Allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die grosse Anteilnahme, die Umarmungen und Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Luise Rechsteiner-Wüest

erfahren durften.

Wir danken für die einfühlsamen Gespräche, die stillen Händedrucke und das Schmunzeln bei den Erinnerungen an «Lisel».

Einen besonderen Dank an

- das Team der Pflegewohngruppen an der Weststrasse in Wülflingen für die fürsorgliche Betreuung und Pflege von Luise sowie an die Ärztin Frau Dr. Horschel
- Herrn Vikar Salu Mathew für die trostreichen Abschiedsworte, wie auch an Herrn Pfarrer Staubli für die Besuche bei unserer Mutter
- die Enkelin Angela Kleger für das Gitarrenspiel sowie der Organistin Tina Zweimüller für die musikalische Begleitung mit der Orgel.

Wir danken für die vielen persönlichen Briefe, Karten und die Spenden an die SHMK, Schweizerische Hilfe für Mutter und Kind.

Herzlichen Dank allen, die Luise «Lisel» im Leben mit Achtung und Freundschaft begegnet sind.

Winterthur, im September 2021

Die Trauerfamilie